

Fecha: 24-04-2024
 Medio: La Tribuna
 Supl.: La Tribuna
 Tipo: Noticia general

Pág.: 7
 Cm2: 301,7
 VPE: \$ 509.257

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 14.800
 Favorabilidad: No Definida

Título: Fachada de sucursal de Banco de Chile en Los Ángeles es intervenida con innovadora pintura que purifica el aire

Programa Compromiso Azul para Chile de la entidad financiera

Fachada de sucursal de Banco de Chile en Los Ángeles es intervenida con innovadora pintura que purifica el aire

En el marco del Día Internacional de la Tierra, que se conmemoró este lunes, Banco de Chile reafirmó su permanente compromiso con el país y con el cuidado del medio ambiente, reforzando su programa Compromiso Azul para Chile a través de la iniciativa "Por un Chile con otro aire", cuyo objetivo es contribuir a la reducción de la contaminación atmosférica. Y Los Ángeles fue una de las ciudades elegidas para hacerlo.

Para dar forma y color a este proyecto, la entidad financiera convocó a las destacadas artistas nacionales Trinidad Guzmán (@holaleon), Magdalena Caval (@maidak) y Constanza Larenas (@conilars) para realizar murales en las fachadas de siete sucursales de Banco de Chile ubicadas en cinco regiones país.

La pintura empleada en cada una de estas obras incorporó el aditivo Photio, que transforma las superficies en purificadores de aire. Esta innovadora nanotecnología nacional, certificada por universidades y laboratorios en Chile, Estados Unidos y Europa, simula el proceso de fotosíntesis de los árboles. En el caso de la sucursal de Los Ángeles

En el mural se empleó el aditivo Photio, nanotecnología nacional certificada por universidades y laboratorios en Chile, EE.UU. y Europa, que transforma las superficies en purificadores de aire.



El equipo de la Cuadrilla Azul de Banco de Chile en Los Ángeles apoyó los trabajos de pintura

—ubicada en calle Colón, a un costado de la Plaza de Armas—, la artista Magdalena Caval realizó un mural con atractivos diseños y colores, en donde rescata la flora endémica regional, como maquis, olivillos y la luma chequen, entre otras especies. Este mural es equivalente al trabajo descontaminan-

te permanente que podrían realizar más de 230 árboles maduros. "La recepción de la gente ha sido súper positiva, desde el primer día de los trabajos nos hacían preguntas, nos tocaban la bocina para alentarnos y nos felicitaban. Con mucho entusiasmo todo nuestro equipo apoyó los trabajos de Mag-



El mural tiene un potencial purificador de aire equivalente a más de 230 árboles maduros.

dalena, fue entretenido salir de nuestra rutina diaria y ser parte de esta iniciativa que aporta al medio ambiente y resalta nuestra bella flora local. Este 'pulmón verde' es el primer mural del centro de Los Ángeles, creo que da color y vida a nuestro entorno", comentó Alejandro Salinas, gerente de la sucursal de Banco de Chile.

Las otras sucursales de la entidad bancaria que fueron parte de esta iniciativa se ubican en Coquimbo, Los Ángeles, Puerto Montt, Quinta

Normal, Independencia y San Bernardo.

María Victoria Martabit, gerente de Asuntos Corporativos y Desarrollo Sostenible de Banco de Chile, señaló que "estamos contentos de reafirmar nuestro compromiso con el cuidado del medio ambiente a través de la iniciativa 'Por un Chile con otro aire', ya que los murales pintados en las fachadas de distintas sucursales de Banco de Chile a lo largo del país equivalen a la fotosíntesis de más de 1.100 árboles".

Los trabajos de pintura de estos murales contaron con el apoyo de la Cuadrilla Azul de Banco de Chile, programa de voluntariado corporativo mediante el cual los trabajadores de la entidad financiera toman un papel activo y protagónico en el cuidado del medio ambiente, a través de distintas iniciativas de capacitación y espacios para la concientización ambiental, como actividades de reforestación y limpieza de playas, humedales y riberas de ríos.